

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date: **2021-04-08**

à : **Médecins CUSM**
to: **MUHC Physicians**

de: **Jennifer Ciccarelli – Chef de service (par intérim) du laboratoire central**
from: **Dr. Gang He – Biochimiste médicale**

objet : **Délai des résultats des anticorps anti-pneumocoques**
subject: **Delay in result reporting of pneumococcal antibodies**

ENGLISH TO FOLLOW

Veillez noter qu'à partir du **11 avril 2021**, le test des anticorps anti-pneumocoques temporairement ne sera pas disponible, en raison de difficultés liées à l'expédition des fournitures. Les échantillons déjà reçus au laboratoire seront conservés et traités dès que les fournitures seront disponibles.

Si vous avez d'autres questions, n'hésitez pas à contacter par le biais du système de localisation le biochimiste médical, Dr Gang He, au poste 53333.

Merci pour votre collaboration.

ENGLISH

Please note that as of **April 11th, 2021**, the Pneumococcal Antibodies test will temporarily not be available due to difficulties related to shipping of supplies. Samples already received in the laboratory will be stored and processed as soon as the supplies become available.

If you have any further questions, feel free to page the medical biochemist, Dr. Gang He at ext. 53333.

Thank you for your collaboration.